

Crecimiento a nivel regional:

Gremios empresariales se integran en red colaborativa liderada por la CPC

La iniciativa, de nombre Gremio Por Chile, nace de la Confederación de la Producción y el Comercio con la idea de identificar y solucionar de manera conjunta las diferentes problemáticas que enfrentan las agrupaciones locales.

Este viernes, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) trajo a la región el primer encuentro de gremios empresariales, Gremios por Chile versión Coquimbo, con la idea de integrar a Coquimbo como la décima región en esta red colaborativa.

La instancia, llevada a cabo en la sede de INACAP

La Serena y bajo la dirección de CPC y sus seis ramas, contó con la participación de los gremios empresariales más importantes de la región: Corporación Industrial para el Desarrollo Regional (CIDERE), Cámara Chilena de la Construcción La Serena, Consejo Regional Minero de Coquimbo (CORMINCO), Sociedad Agrícola del Norte, Cámara de Comercio y Turismo La Serena, Asociación Gremial de Industriales de Coquimbo (ASOINCO), Asociación Minera La Serena, Multigremial Coquimbo, APRIMIN y la Cámara Regional de Turismo.

■ GREMIOS POR CHILE

Este encuentro, que forma parte de la iniciativa Gremios Por Chile, busca generar una red colaborativa a nivel nacional, que permita afrontar en conjunto las difi-

cultades que cada gremio debe sortear en sus respectivos territorios para lograr avances en las problemáticas locales, así lo explica Ricardo Mewes, presidente de la CPC.

«Primero conocer, segundo apoyar y, tercero, también llevar estas inquietudes a Santiago, hacia las autoridades y ver cómo podemos, desde la CPC, ayudar a que se vayan destrabando nudos, que se vayan realizando los proyectos. (...) Ya tenemos esta red colaborativa y lo que queremos es que esta región se una, porque pensamos que la mejor manera de enfrentar los desafíos que Chile tiene, es con una red de gremios colaborativa».

A lo que agregó el gran potencial que ve en la región de Coquimbo, la que a su criterio cuenta con algunos puntos importantes a tratar. «He-



mos visto que el potencial que tiene esta región es tremendamente importante, sin embargo, hay cosas que hacer, hay conectividad que solucionar, el aeropuerto, la Ruta 5, los pasos, circunvalaciones, que permitirían mejorar muchísimo, por ejemplo, el sector turismo, también tenemos tema en el sector de la minería, el agua, un gran problema el futuro hídrico de esta región (...) a partir de ahí creo que podemos hacer el esfuerzo para que realmente esta región pueda desarrollarse».

Por su parte, los directi-

vos de gremios regionales valoraron el trabajo que plantea la iniciativa, la que resultaría en un apoyo importante para el desarrollo local. Así lo comentó Ignacio Pinto, gerente de Corminco. «Coquimbo es una región minera, rubro que se vincula con todos los sectores productivos, por lo tanto, buscar los problemas comunes, los dolores comunes y resolverlos por medio de esta red de colaboración es una muy buena oportunidad para entender que nos necesitamos todos para poder salir adelante».